

Vos questions / nos réponses

## test narcocheck thc

Par [Profil supprimé](#) Postée le 07/08/2020 14:34

bonjour, je souhaiterais savoir si un test narcocheck avec une très faible intensité à la ligne T de 50ng/ml peut être considéré comme négatif ? est ce qu'une personne qui n'a pas ingéré de ThC depuis plus de trois peut aussi avoir une ligne de très faible intensité ou cela démontre t-il qu'il y a une faible quantité de THC dans l'organisme en dessous de 50ng/ml.dont le dernières traces sont en cours d'élimination par l'organisme ? merci d'avance

---

**Mise en ligne le 10/08/2020**

Bonjour,

Il nous est difficile de pouvoir répondre à votre interrogation concernant le narcocheck et l'interprétation des résultats.

Il y a peut-être une notice explicative, dont nous ne disposons pas, qui pourrait vous renseigner à ce sujet. Vous avez également la possibilité de contacter directement la société qui commercialise ce test de dépistage pour des explications sur le fonctionnement de ce produit.

Nous vous joignons en bas de page un lien menant vers les délais de dépistage du THC.

Cordialement

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)